

La visite du ministre Pepin a été marquée par la signature d'un important contrat commercial entre le gouvernement du Cameroun et la compagnie Janin Construction de Montréal. Ce contrat, d'une valeur de \$18 millions et qui utilise des lignes de crédit de la Société pour l'expansion des exportations (SEE) et de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), prévoit la construction de cinq viaducs dans le cadre du réalignement du chemin de fer entre Douala et Yaoundé.

Le ministre canadien a aussi inauguré l'aménagement des terrains d'éducation physique au collège Jean Tabi à Yaoundé, réalisé grâce à l'aide financière de l'Ambassade du Canada, laquelle était venue s'ajouter à l'aide déjà fournie par le cardinal Léger et ses oeuvres.

Durant son bref séjour au Cameroun, le ministre Pepin a de plus eu des entretiens avec de nombreuses hautes personnalités du Cameroun.

Le ministre quitte le Cameroun le 3 mars 1984 de Douala suite à des rencontres avec les hommes d'affaires et les dignitaires de la capitale économique du pays.